

Pérez Zeledón

Cae por mandar porno

Un hombre, de 34 años, cayó ayer en la ciudadela Blanco en Pérez Zeledón, como sospechoso de mandar pornografía a una menor de edad. Según el boletín de prensa de OIJ, el hombre contactó por medio de una red social a una menor de 15 años, a quien supuestamente conocía desde hacía tiempo. Aparentemente, le había dicho que se vieran, pero la menor no aceptó. "El sospechoso después de una conversación le envió a la menor vía correo electrónico fotografías de él desnudo", dice el documento del OIJ. La muchacha puso la denuncia ante el OIJ por lo que se realizó la detención. Ayer mismo le dictaron medidas cautelares.